

ABSTRAK

Bagus Tulus Ahadi: *“Pesan Dakwah dalam Channel Youtube Rabbanian Id (Analisis Isi terhadap Konten “Menjawab Tuduhan Non-Muslim)”*”.

Seiring dengan berjalannya waktu, kegiatan dakwah berjalan dengan beragam. Hal itu dikarenakan dakwah harus sesuai dengan kebutuhan serta dengan strategi yang cocok dengan mad'u nya. Kini, dakwah juga dilakukan dengan cara modern yaitu mengikuti perkembangan teknologi. Teknologi yang dimaksud adalah dakwah melalui televisi, radio, sosial media, dan lain sebagainya. Seperti halnya pada salah satu konten di channel youtube Rabbanians Id, dimana kegiatan dakwahnya dilakukan melalui youtube.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui kategori pesan dakwah yang ada di konten menjawab tuduhan non-muslim. Kategori pesan dakwah yang ingin diketahui yaitu pesan dakwah aqidah, akhlak dan syariat. Serta menganalisis isi imbauan pesan dakwah didalamnya. Keduanya merupakan hal utama dalam tujuan penelitian ini. Impikasi penelitian ini diharapkan dapat memberikan masukan dan menambah wawasan bagi para praktisi dan juga elemen masyarakat, mahasiswa dan pelajar mengenai pesan dakwah yang terkandung dalam channel youtube untuk mengembangkan nilai-nilai islam agar menjadi bahasan dan kajian untuk memberikan motivasi bagi pelaksana dakwah.

Penulis menggunakan jenis pendekatan analisis isi dengan metode kualitatif untuk mengetahui pesan dakwah di dalamnya. Untuk sumber data primer, penulis memperolehnya dari video-video konten menjawab tuduhan non-muslim yang di channel youtube Rabbanians Id. Adapun sumber data sekunder didapatkan dari buku, internet, dokumen, serta data pendukung lainnya. Dalam menganalisis, penulis menggunakan teknik dokumentasi dan teknik kepustakaan untuk mengumpulkan data.

Kesimpulan dari penelitian ini adalah adanya kategori pesan dakwah diantaranya yaitu terdapat 3 pesan dakwah aqidah yaitu aqidah kepada Allah SWT, aqidah kepada kitab Allah, dan aqidah kepada Nabi atau Rasul. Kemudian pesan dakwah syariat pada pesan syahadat dan shalat. Sedangkan pesan dakwah akhlak dalam konten tersebut. yaitu mengenai pesan ciri-ciri orang munafik dan pesan ikhlas dan sabar dalam menerima celaan. Imbauan pesan dakwah dalam channel youtube Rabbanians.ID dalam terdapat 4 bagian imbauan pesan dakwah dari 24 tema pesan dakwah dalam 4 video yang telah diteliti yaitu: imbauan rasional, imbauan emosional, imbauan ganjaran dan imbauan motivasional.

Kata Kunci: Dakwah, Pesan Dakwah, Nilai Dakwai, Ilmu Dakwah